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MOCIÓN ORDINARIA QUE PRESENTA EL GRUPO SOCIALISTA DEL AYUNTAMIENTO DE
SAN SEBASTIÁN SOBRE LA INCORPORACIÓN DEL MINISTERIO DE CULTURA AL

CONSEJO DE LA QUINCENA MUSICAL

JUSTIFICACIÓN

La Quincena Musical de San Sebastián ha celebrado su 75 aniversario con una edición, un año
más, exitosa, de gran calidad musical y con una respuesta entusiasta del público donostiarra y
gipuzkoano.

Este certamen es uno de los acontecimientos musicales que forman parte de nuestro patrimonio
cultural, convirtiéndose a lo largo de estos 75 años en uno de los más prestigiosos de música
clásica del país y del resto de Europa.

La Quincena Musical, que con la construcción del Auditorio del Kursaal como sede principal, ha
crecido de manera importantísima en el número de abonados y de aficionados que acudan a esta
cita cultural, no es ajena a los recortes presupuestarios originados por la larga crisis económica
que sufrimos y que se traduce en una reducción significativa  de las aportaciones de las tres
instituciones que conforman el consejo de administración de la Quincena Musical: Ayuntamiento
de San Sebastián, Diputación Foral de Gipuzkoa y Gobierno Vasco.

En los últimos cinco años, los presupuestos de las tres instituciones destinados a la Quincena
Musical  se  han  reducido  alrededor  de  un  40%  hasta  alcanzar  los  340.000  euros  que  cada
administración pública ha aportado este año, frente a los 550.000 de hace cinco años. A estas
aportaciones, hay que añadir los 90.000 euros consignados por el Ministerio de Cultura, que junto
a patrocinios privados, han hecho posible que la Quincena Musical contara para su 75 edición con
un presupuesto cercano a los 2,3 millones de euros.

En este contexto de recortes económicos institucionales que, si se mantienen en años sucesivos
-que parece que así va a ser- pueden acabar afectando a la calidad del programa musical que
ofrece el veterano certamen donostiarra, es necesario garantizar la financiación que la Quincena
Musical requiere para mantener y seguir creciendo en el nivel artístico-musical que el público exige
y que ha caracterizado todos estos años a la Quincena.

El Ministerio de Cultura ha mostrado su interés en participar en la Quincena Musical de un manera
más comprometida económicamente, integrándose como miembro del consejo de administración
junto al Ayuntamiento, la Diputación y el Gobierno Vasco. Así lo expresa oficialmente en una carta
enviada  en  el  mes  de  julio  al  alcalde  donostiarra  Juan  Karlos  Izagirre  y  lo  ha  señalado
reiteradamente el  Secretario de Estado de Cultura José María  Lasalle en diversos medios de
comunicación.

En la actualidad, el Ministerio de Cultura forma parte de los consejos de administración de los
festivales  de  música  clásica  de  Granada  y  de  Santander  y  quiere  participar,  también,  en  la
Quincena donostiarra, ya que, en palabras de Lasalle “nos gustaría que se impulsara una red de
comunicación musical que permitiera a los festivales españoles de música mantener líneas de
conexión y de trabajo en red a ls que podamos contribuir con nuestro esfuerzo y, espero, con
nuestra aportación presupuestaria”.
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La propuesta del Ministerio de Cultura solicitando su participación en el consejo de administración
de la Quincena no ha recibido respuesta por parte del Alcalde y al parecer, este asunto no se ha
abordado todavía en el seno del consejo ni el Alcalde ha informado de la petición del Ministerio a
los grupos políticos municipales.

Todas las instituciones deberían actuar con la máxima responsabilidad para defender y garantizar
el éxito y la calidad de la programación musical y artística de la Quincena Musical en los próximos
años,  asegurando  la  financiación  necesaria  y  posibilitando  nuevos  socios  para  compartir  los
nuevos retos de este certamen, máxime cuando la Quincena tiene que desempeñar un papel
relevante en la celebración de la Capitalidad Europea de la Cultura 2016. 

De ahí que consideremos que ni el Ayuntamiento donostiarra ni el resto de instituciones pueden
cerrar  puertas  a  la  incorporación  de  nuevos  socios  y  nuevas  aportaciones  económicas  que
contribuirían decisivamente a que la Quincena Musical siguiera siendo un certamen musical de
referencia nacional e internacional por su calidad, excelencia y respuesta del público, sin poner en
peligro, por problemas presupuestarios, este patrimonio cultural tan querido.

Es por ello que el grupo municipal del PSE-EE presenta la siguiente 

MOCIÓN ORDINARIA

1.-  El  Pleno del  Ayuntamiento de San Sebastián solicita  a  las instituciones que conforman el
consejo de administración de la Quincena Musical que acepten la incorporación del Ministerio de
Cultura a ese consejo, solicitada  por el  propio Ministerio en carta remitida al  Alcalde de San
Sebastián y presidente de la Quincena Musical.

2.-  El  Pleno del  Ayuntamiento de San Sebastián solicita  a  las instituciones que conforman el
consejo  de  administración  de  la  Quincena  Musical  que,  en  cualquier  caso,  garanticen  la
financiación necesaria, sin aplicar más recortes en sus aportaciones, para mantener la calidad y
excelencia de su programación artístico-musical y el éxito de público.

En San Sebastián, a 5 de setiembre de 2014

Ernesto Gasco
Portavoz PSE-EE


